



LISANDRO ENRICO SOLICITA QUE SE EVALÚE UNA PROPUESTA ANTE LITORAL GAS PARA FACILITAR EL SERVICIO EN LOCALIDADES SIN GAS NATURAL

## **Description**





"Litoral Gas elaboró un proyecto muy grande que partiría desde la localidad de Arteaga y llegaría hasta el sur pasando por la ciudad de Firmat y pretende llevar el servicio de gas natural a muchas localidades, pero es una obra de una magnitud tan grande que resultaría prácticamente imposible de llevar adelante. Es por eso que le propusimos a la empresa que evalúe la posibilidad de realizar otras alternativas, con trabajos fragmentados por sector y con resultados más rápidos", comentó Enrico.

Lo que el Senador plantea es que, a través de un proyecto dividido por tramos más cortos, se pueda desdoblar lo propuesto por Litoral Gas y así garantizar, en un lapso de tiempo menor y con mayor viabilidad en cuanto al presupuesto, el acceso al gas natural de los vecinos del sur provincial que no cuentan con dicho servicio.



"Con esto buscamos tener otras opciones o alternativas de obras, por ejemplo, plantear una conexión desde Firmat a María Teresa, Christophersen, San Gregorio y Diego de Alvear y otra desde Venado Tuerto hasta Rufino, alimentando a las localidades intermedias, pero de una manera más ágil y rápida que el proyecto que presentó la empresa que, al tratarse de un tramo tan grande resultaría muy difícily lento llevarlo a cabo", finalizó Lisandro Enrico.

## **CATEGORY**

- 1. POLÍTICA
- 2. REGIONALES

## Category

- 1. POLÍTICA
- 2. REGIONALES

Date Created enero 2022 Author administrador